
  

BuFaTa Biologie Konstanz SoSe20  

Protokoll AK Homepage – BuFaTa Biologie Konstanz – SoSe 2020 1 

 

 

Protokoll AR Homepage 

 

Datum und Uhrzeit: 22.05.2020, 16:10 Uhr 

 

AK-Leitung:  Sebastian Neufeld (Freiburg)     

Protokoll:   Lea Eichholz (Greifswald) 

 

10 Anwesende: 

Bochum (Garry), Erlangen (Charlotte), Freiburg (Lewin, Sophia, Sebastian), Greifswald (Lea), Konstanz 
(Erik, Konstantin), Marburg (Lisa), Oldenburg (Nico)  

 

 

Inhalt 

TOP 1: Einleitung .................................................................................................................................. 1 

TOP 2: Ideensammlung ....................................................................................................................... 2 

TOP 3: Vorgehen .................................................................................................................................. 2 

TOP 4: Sonstiges .................................................................................................................................. 2 

 

 

 

TOP 1: Einleitung 

Seb begrüßt die Anwesenden und erklärt den Ablauf. Themen sind - wie bereits bei der 
Vorbesprechung - vor allem die Aktualisierung alter Homepage-Inhalte, eine Verbesserung 
der Navigation und gute neue Ideen. 
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TOP 2: Ideensammlung 

Zielrichtung: Die Website soll vor allem über die BuFaTa informieren und als Anlaufstelle für 
Fachschaften dienen. 
Viele kleinere Punkte wurden im Vorfeld im Textchannel des AK geklärt (Fehlerhafte Links, 
Veraltete Informationen, übersichtlichere Navigation, Icon in der Tableiste, etc.) 
 
Sollte die BuFaTa Homepage evtl. zweisprachig sein? 

• Es gibt einige englischsprachige Masterstudiengänge 

• Allerdings bauen diese oft auf einem deutschsprachigen Bachelor auf und gehören zu 
einer „deutschsprechenden Fachschaft“ oder sind Weiterbildungsstudiengänge, die oft 
keine Fachschaft haben. 

• Daher lohnt sich der Aufwand eher nicht 
• Allerdings wäre zumindest eine englische Startseite mit den wichtigsten und 

brauchbaren Infos eine gute Idee 
 

Insgesamt ist die Homepage kein technisches oder gestalterisches Meisterwerk. Wenn die 
Website als Anlaufstelle für Unterstützer, noch-nicht-BuFaTa-aktive Fachschaften, potenzielle 
Sponsoren und Adressaten der Positionspapiere dienen soll, sollte sie aufgebessert oder neu 
aufgesetzt werden. 
 

 

TOP 3: Vorgehen 

Bisher liegt die Verantwortung für die Homepage beim StAuB. Es könnte sinnvoller sein, ein 
Homepageteam zu haben, das sich sowohl gestalterisch als auch technisch auskennt und 
sich ganzjährig um die Website kümmert. 
 
Es gäbe z.B. kostenlose passende templates, die für alle Geräte optimiert sind und in der 
weiteren Pflege weniger Arbeit verursachen, die man bei einem Neuaufsetzten der Website 
nutzen könnte. 
 
Es wird beim Abschlussplenum gefragt, ob es Freiwillige für dieses Projekt gäbe, sodass 
diese im Anschluss alles Weitere mit dem StAuB klären können. 
 

TOP 4: Sonstiges 

• Es gibt eine kurze Diskussion über Fachschafts-Homepages 
• Diese werden meistens als Anlaufstelle für Studierende gesehen 
• Außerdem werden sie oft für allgemeine Informationen genutzt, wie: 

o Mitglieder 
o Job-/Praktika Angebote 
o Altklausuren/Klausurhilfen 
o FAQs 

• Interessante Inhalte könnten aktuelle Themen sein, wie z.B. COVID-19; dafür könnte 
man Uniangehörige involvieren oder auch interviewen 

• Sie sollten größtenteils auf Deutsch gehalten werden 

 

Sitzung um 16:50 Uhr geschlossen. 

 


